
 
 

＜「真」とは、いつどんなときにも変わることのない、正しい物事の筋道という意味があります＞ 

 

11月・12月の予定  部活動終了 17:00 完全下校 17:15 

                            

 

＜南斗祭を終えて＞ 
 見事な秋晴れの中、南斗祭を無事に終了することができました。合唱コ 

ンクールでは、クラスの人数が一番少ない学年ではありましたが、一番良 

い歌声、ハーモニーを響かせることができたと思っています。クラスが団 

結して練習から精一杯、よりよい合唱に向けて話し合いながら取り組んで 

いた姿は立派に思いました。来年は南中史上ナンバーワンの合唱を響かせ 

ることを目指して、頑張っていきたいと思っています。来年も楽しみにし 

ていただければと思います。スポーツレクリエーション大会でも、オール 

スターリレーの競り合いが大変面白く、一人一人が全力でバトンをつなぐ 

姿に感動しました。例年とは違った内容での開催でしたが、一人一人が輝 

いた南斗祭にすることができたと思っています。 

今後は立志に向けての活動に加え、高校を意識しながら、少しずつ本格 

的に進路学習に取り組んでいく時期にも入ってきます。子どもたちが自分 

自身をしっかりと見つめ、何事も前向きに取り組みながら力を高めていけ 

るよう、これからもご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

＜合唱コンクール＞          ＜オールスターリレー＞      ＜スポレク大会＞ 

優秀賞   ２年２組         優勝 ２年３組          総合優勝 ２年１組 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１１月＞ 

 ５日（木） B日課 三者面談 ～１３日（金） 

       心臓検診２次 PTA本部役員会 

１０日（火） 学校集金日 

１６日（月） 基礎テスト ～２０日（金） 

１７日（火） B日課 専門委員会 

１８日（水） 第２学年 PTA部会（体育館） 

２５日（水） 期末テスト ～２７日（金） 

       人権集会 

＜１２月＞ 

 ４日（金） B日課 生徒会立会演説会・選挙 

１０日（木） 学校集金日 

１１日（金） B日課 専門委員会 

１４日（月） B日課 新入生学校説明会 

２２日（水） B日課 大掃除 

２４日（木） B日課 大掃除 ワックスがけ 

２５日（金） 終業式  

２６日（土） 冬期休業～１／７（木） 
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＜南斗祭実行委員より＞ 

 

 

１１月５日（木）から三者面談がスタートします。お忙しい中、お時間にご

都合をつけていただきありがとうございます。今回の三者面談では、今後の進

路についての話や学校生活における不安や悩み等の話がメインとなります。い

よいよ学習に本腰を入れて取り組んでいく気持ちと覚悟をつくっていける面談

にできればと考えています。また、思い悩んでいることがあると勉強にも手が

着かなくなるため、その解決に向けても力になれたらと思います。気になるこ

とはご相談ください。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 コロナウイルスの影響により、様々な制限がある中での学校生活ですが、無事に例年通り合唱コンクールがで

きたことは大変嬉しく思います。また、それ以外でも家庭科で調理実習も行うことができるようになりました。

年度当初は調理実習ができないことを残念がっていた子も多かったのですが、それができるようになり、家庭科

の時間に笑顔で生き生きと協力しながらコンソメ野菜スープを作る姿がありました。ボランティアの方に包丁の

使い方を教わり、慣れない手つきで一生懸命野菜を切る微笑ましい姿も印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年の南斗祭は実行できるか分からない状態で合唱の練習を始めました。最初はパート別

で練習をしていて音程も合わなかったのですが、会場が文化会館に決まってからは、今まで

以上にやる気が出て、パートごとに課題を見つけながら練習に励みました。本番ではみんな

全力で歌うことができて、良い合唱にすることができました。合唱を通してできた団結力を、

今後に生かしていきたいです。                

 みんな最初、歌う曲を決めたりする時から自分の意見をしっかりと言ったり、曲

の良いところを分かりやすく伝えたりして、一人一人が積極的に話し合いに参加し

ていたと思います。そして１日の中の練習時間を大切に使い、互いに指摘し合い、

悪いところや修正すべき所を直すための方法などをパートごとに考えたり、全体で

話したりすることができました。これらの経験を通して、私たちのクラスは互いに

高め合い、成長することができたと思います。                                                                            

 今回は、初めて実行委員になりました。最初は不安でいっぱいでどうなるかと思いましたが、

周りの人たちが手助けしてくれたおかげで不安はほとんど消え、司会も楽しみながらやること

ができて嬉しかったです。合唱では、パートリーダーをやりました。皆を引っぱることは難し

かったけれど、そこは仲間もいっしょにリードしてくれてとても感謝しています。初めてのこ

とがたくさんあったけれど、すごく勉強になりました。これからにたくさん生かしていきたい

です。                                                   


